
Association	des	étudiantes	et	étudiants	en	statistique	et	
mathématiques	de	l'Université	Laval	(AESMUL)	

Comité	exécutif	

Procès-verbal	

Rencontre	du	30	novembre	2016,	12h30	

Sont	présents	:	Yann	Ricaud	;	Gabriel-William	Duchesne	;	Laurie	Bolduc-
Gilbert;	 Marianne	 Girard	;	 Vincent	 Couture	;	 Patricia	 Lamirande	;	 Kim	
Rioux-Paradis	;	 Maëva	Ostermann	;	 Caitlin	 Hodge	;	 Éloi	 Brassard-
Gourdeau	;	Samuel	Gagnon	;	Mathieu	Alain	;	Mathieu	Godbout		

Sont	absents	:	Ariane	Caron		

Constatation	du	quorum	:	Le	quorum	est	de	8	et	il	est	atteint:	13	sont	
présents.	

0. Ouverture	
Proposée	par	Yann.	Appuyée	par	Patricia.	Adoptée	à	l’unanimité.	

1. Lecture	et	adoption	de	l’ordre	du	jour	(LADOJ)	
Proposée	par	Yann.	Appuyée	par	Kim.	Adoptée	à	l’unanimité.	

2. Adoption	du	procès	verbal	(ADPV)	
Proposée	par	Laurie.	Appuyée	par	Kim.	Adoptée	à	l’unanimité.	

3. Rapport	des	officiers	:	
v VP-Pédago	:	 Il	y	a	une	table	pédagogique	vendredi.	 Il	y	a	un	

Midi-Conférence	mardi	prochain.	
v VP-Info	:	Il	a	fait	un	smaties.	
v Secrétaire	:	 Elle	 a	 fait	 le	 procès	 verbal	 et	 elle	 a	 regardé	les	

courriels	de	l’AESMUL.	Il	n’y	avait	pas	de	courrier.	
v VP-Socios	:	Elles	ont	réservé	pour	le	souper	chic	qui	aura	lieu	

mardi	prochain	au	Calao.	Le	souper	de	Noël	est	mercredi	 le	
21	décembre.	

v VP-Sports	:	 Il	 y	 a	 eu	 du	 volley-ball	 jeudi	 passé,	 il	 y	 avait	 7	
participants.	Il	y	a	du	badminton	demain	après-midi.	



v VP-FestiCamps	:	Il	est	allé	à	une	réunion	pour	le	Festival.	Il	va	
organiser	une	rencontre	mercredi	prochain	pour	informer	les	
gens.		

v Président	:	 Il	 a	 fait	 l’ordre	 du	 jour	 et	 il	 est	 allé	 signer	 les	
papiers	pour	la	carte	de	débit.	

v Trésorier	:	 Le	 changement	 de	 signataires	 est	 complété.	 Il	 a	
fait	un	chèque	de	remboursement.	Il	a	pété	son	lunch.	

v VP-Externe	:	 Elle	 a	 un	 caucus	 de	 la	 CADEUL	 vendredi	 la	
semaine	prochaine.	

v VP-Cycles	sup	:	Le	Midi-Conférence	est	mardi	prochain.	
v Rep-1ère	 année	:	 Ils	 vont	 faire	 un	 message	 pour	 le	 souper	

chic.	
	

4. Varia	
Maëva	 suggère	 que	 les	 choses	 importantes	 soient	 traduites	 en	
anglais	 puisqu’on	 retrouve	 plusieurs	 anglophones	 dans	 le	
département.	Éloi	va	écrire	une	note	dans	le	smaties	pour	que	les	
étudiants	 anglophones	 intéressés	 à	 avoir	 une	 version	 en	 anglais	
des	messages	lui	écrivent.	
	

5. Fermeture	
Proposée	par	Yann.	Appuyée	par	Kim.	Adoptée	à	l’unanimité.	
	


